

# Orockey

小禄高等学校 R6 5/20  
校長便り VOL.5  
発行人：校長 名幸 哲



## 高校総体等「激励式」盛り上がりMAX

去った5月17日(金)に本校体育館において、高校総体等の激励式が行われました。高校総体へは小禄高校からも多くの皆さんが参加します。また、ダンス部、軽音楽部も近く大きな大会を控えているということもあり、「チーム小禄」一丸となって盛り上がっていきこうという「素晴らしい場」となりました。



決意表明



Team Oroku



場を盛り上げてくれた野球部と  
吹奏楽部の皆さん

## 高校総体先行開催組から・・・



躍動感溢れる村吉君

18日(土)より高校総体先行開催の競技が始まりました。本校からは2年4組の村吉貴仁君と1年3組の新田麻周君がカヌー競技に出場しました。村吉君は順調な滑り出しで果敢に攻め込みましたが、惜しくも九州大会進出とはなりません。新田君は競技を始めてまだ間もないということもあり、ゴールする事を目標に参加しましたが、2つの出場レースいずれも最後までゴールをすることができました。今後、2人の活躍から益々目が離せません😊



大健闘した村吉君と新田君

## 将棋部！見事女子団体3位

先日11日(土)行われました第48回沖縄県高等学校文化連盟主催囲碁将棋夏季大会において、本校将棋部が見事、女子団体3位に輝きました。将棋部は昨年度までの実績と活動が認められ、今年度同好会より部活動へ昇格したばかり。その直後の快挙はまさにお見事。今後、益々期待のもてる将棋部の皆さんです(\*^▽^\*)



左から2年7組

比嘉柚逢さん・比嘉和奏さん・山里彩華さんの3人